

I Concurso de Microrrelatos
Segundo Premio (Primer Ciclo de Secundaria)

El malvado ratón y las fiestas del Colegio Cervantes

Álvaro Gómez Garrosa (1º de E.S.O.)

Érase una vez un colegio en que el director Francisco y su peligroso ratón mandaban con dureza. El colegio se llamaba “Cervantes”, de secundaria. Mandaban una gran cantidad de deberes y exámenes salvo en una semana: la de las fiestas del colegio, en la que había tres concursos. El primero era de poesía, pero el ratón se comió los papeles. El segundo, de baile, pero el ratón se comió los cables de los altavoces. Y el último era de aves rapaces: este año se presentaba un águila que cuando vio al ratón se lo comió.